

- Startseite
- In- & Ausland**
- Politik
- Wirtschaft
- Finanzen
- Sport
- Panorama
- Kultur & Medien
- Multimedia
- Wissen & Bildung
- Auto
- Reise
- Wetter
- Fotostrecken
- Video-Nachrichten

Frankfurt & Hessen

- Nachrichten
- Hessen
- Frankfurt
- Stadt Offenbach
- Kreis Offenbach
- Darmstadt
- Kreis Groß-Gerau
- Wiesbaden
- Main-Taunus
- ▶ Bad Homburg
- Wetterau
- Hanau
- Regionalkarte

- Meinung
- Regionalsport
- Freizeitipps
- Veranstaltungen
- Kinoprogramm
- Polizeimeldungen
- Dossiers

Bad Homburg

← zurück

Widerstand gegen neues Privat-Gymnasium

Bad Homburg Stadt wirft Accadis Alleingang vor / Auch der Kreis hält neues Schulangebot für überflüssig

VON ANTON J. SEIB

Die Bad Homburger Bildungseinrichtung Accadis will ihr Angebot erweitern und neben einer neuen Grundschule auch ein bilinguales Gymnasium an der Dietigheimer Straße einrichten. Ab sofort, so verkündete Accadis jüngst über die Presse, könnten Eltern ihre Kinder anmelden. Doch Pläne stoßen bei der Stadt und dem Hochtaunuskreis auf Kritik.

In einem Schreiben zeigt sich Oberbürgermeisterin Ursula Jungherr (CDU) von den Plänen überrascht und wirft Accadis einen Alleingang vor. Das Stadtparlament habe lediglich dem Bau der Grundschule zugestimmt, so die Position Jungherrs, die gemeinsam mit Landrat Ulrich Krebs (CDU) im Accadis-Beirat sitzt. Deshalb hält es Jungherr "für dringend erforderlich", dass Accadis Gesamtplanung und Konzeption für das Projekt "ausführlich darlegt", damit die Stadtverordneten darüber entscheiden können.

ANZEIGE



congstar PREPAID
9 Cent pro Minute/SMS. Jetzt 111 Freiminuten sichern. Nur online und nur noch bis 30.11.
Jetzt schnell zugreifen!



ENTEKA Ökostrom
Wechseln Sie zum günstigen NATURpur III-Tarif von ENTEKA – Co2- und atomstromfrei



Schulfreunde wiederfinden!

Abschlußjahr
1958 (bis)

Schule | Ort
München

→ hier klicken

- Lokale Services
- Campus
- Stadtmenschen.de
- Anzeigenmarkt**
- Kfz-Markt
- Stellenmarkt
- Immobilien
- Baugebiete
- Weitere Märkte
- Informationen
- Anzeigenservice
- Anzeigenaufgabe

Marktplatz

- Lotto Service
- Online-Spiele
- FR Shop
- FR Leserreisen
- FR Tickets
- FR Tel
- FR Weinbar
- FR Buch

ANZEIGE

- Sehenswürdigkeiten
- Fragen & Antworten

Verlagsservice

- Suche/Archiv
- Abo-Service
- FR-Mobil
- FR-Newsreader
- FR-Bildschirmschoner
- FR Altenhilfe
- Schlappekicker
- Projekt FRISCH
- Unsere Umwelt
- Mediadaten
- Über die FR
- Kontakt
- Meistkommentierte Artikel

erzeugt.

Jetzt informieren »



Selbstständige aufgepasst

Mit Rürup können auch Sie Steuern sparen und gleichzeitig für Ihren Ruhestand vorsorgen.

Jetzt informieren »

Irritation hat die Ankündigung von Accadis auch in der Kreisverwaltung ausgelöst. "Wir sind der Meinung, ein ausdifferenziertes Angebot an weiterführenden Schulen im Vordertaunus geschaffen zu haben", sagte Kreissprecherin Pamela Ruppert. Das gelte auch für bilinguale Angebote. Will sagen: Wir brauchen kein neues Gymnasium. Allerdings kann der Kreis wenig Einfluss nehmen, denn Privatschulen unterliegen nicht der Schulentwicklungsplanung.

Accadis-Geschäftsführerin Gerda Meinel-Kexel weist die Vorwürfe zurück. Anders als von Jungherr dargestellt seien sowohl Stadt als auch der Hochtaunuskreis über die Gymnasium-Pläne unterrichtet worden. Derzeit werde ein Antrag an das Staatliche Schulamt erarbeitet, mit dem man im Vorfeld zusammenarbeite.

Günter Donath, Leiter des Staatlichen Schulamts in Friedberg, bestätigte den Kontakt. Ein Antrag sei aber noch nicht eingegangen. Nach seinen Worten will Accadis eine so genannte Ersatzschule einrichten, die staatlichen Schulen gleichgestellt ist. Das bedürfe einer Genehmigung. Sollte das Institut als Ergänzungsschule geführt werden, sei keine Genehmigung erforderlich. Allerdings müssten die Schüler ihr Abitur dann extern an einer staatlichen Schule ablegen. Ein gymnasiales Angebot zusätzlich zur Grundschule hält die Accadis-Chefin für unverzichtbar. "Die Schüler laufen uns weg, wenn kein weiterführendes Angebot da ist", sagt Meinel-Kexel und verweist auf die große Konkurrenz.

Im Rathaus werden die Accadis-Pläne auch deshalb mit Skepsis aufgenommen, weil bei einer möglichen Erweiterung Flächen benötigt würden. Dafür käme lediglich der Festplatz in Frage, der jedoch für Veranstaltungen benötigt wird. Deswegen war bereits die Erweiterung der benachbarten Pestalozzischule gescheitert. Gegen deren Neubau am Bommersheimer Weg macht seit Monaten eine Bürgerinitiative mobil.

Drucken Versenden Leserbrief Bookmark Verlinken

Volontariat

Praktikum

Impressum FR

[document info]

Copyright © FR-online.de 2008

Dokument erstellt am 29.10.2008 um 17:56:01 Uhr

Erscheinungsdatum 30.10.2008

Suche

FR-online.de interaktiv

- ▶ E-Paper
- ▶ Newsletter
- ▶ FR Blogs
- ▶ RSS-Feeds
- ▶ FR Shop
- ▶ FR Fotos
- ▶ FR Videos
- ▶ FR Mobil
- ▶ FR iSaver
- ▶ FR-Wetter

Anzeigenmarkt

 Stellenangebote	3624
 Stellengesuche	102
 Kfz-Markt	323
 Immobilien	ca. 950000
 weitere Märkte	331

Web-ID:

Anzeige

Eine Sekretärin für alle
FR-Leser!

Testen Sie unseren
Sekretariatsservice
mit **25** EUR
Startguthaben

My Mobile Office



Regionale Nachrichten

ANZEIGE



Aktuelle Nachrichten aus Ihrer Umgebung finden Sie am schnellsten über unsere
▶ [Regionalkarte](#).

Polizeimeldungen



Stadtmenschen.de



Machen Sie mit: Tauschen Sie sich über das Eltern- und Vereinsleben aus, geben Sie Ausgetipps, bewerten Sie Restaurants, laden Sie Fotos hoch oder schreiben Sie Blogs.

▶ Die neue FR-Community:
[Stadtmenschen.de](#)

Hessisch für Anfänger



"Owaacht" sagt einer und meint damit "Uffbasse"! Eine kleine Einführung in

▶ [Hessisch für Anfänger](#)

Fotostrecken Hessen



25 Jahre Kunstarchiv
Darmstadt



Griesheim auf dem Weg der
Agenda 21



Darmstadt: Zankapfel
Nordostumgehung



Wer ist Thorsten Schäfer-
Gümbel?



Fernseh-Satire karikiert SPD
in Hessen

Verkehrsmeldungen



Aktuelle Staumeldungen,
Baustellen und Verkehrs-

kameras im Rhein-Main-Gebiet.

► [Zu den Staumeldungen](#)

Hessenwetter

► [Mehr Wetterinfos](#)

Lotto Service



LOTTO INFORMATION:
6 MIO € JACKPOT!
Zum Lotto-Service
1 49 6 6 6
AB 18 JAHREN. SPIELSUCHTGEFAHR!

▲ [Seitenanfang](#)

Copyright © 2008 Frankfurter Rundschau

[Startseite](#) | [Politik](#) | [Wirtschaft](#) | [Frankfurt](#) | [Hessen](#)

[Sport](#) | [Fotostrecken](#) | [Kultur](#) | [Medien](#) | [Blogs](#) | [Auto](#)

[Reise](#) | [Videos](#) | [Spiele](#) | [Lotto](#) | [Stellenmarkt](#) | [Kfz-Markt](#) | [Immobilien](#)

[Datenschutzerklärung](#) | [Abo-Service](#) | [Mediadaten](#) | [Kontakt](#) | [Impressum](#) | [Sitemap](#)

realisiert von [evolver media](#)®

ANZEIGE